bpifrance

Bpifrance change de tête à l'Ouest

Après onze ans de services, Georges Planes a quitté la direction de l'outil d'aide à la croissance des entreprises. C'est Arnaud Peyrelongue qui lui succède.

En disant un au revoir à la région Ouest dans les locaux de Bpifrance à Rennes, Georges Planes, le directeur régional d'une zone allant de Brest à Pau, a refermé derrière lui une décennie qui a vu Bpifrance s'imposer comme un acteur incontournable de la croissance des entreprises.

Après les années de crise de 2008 où l'ex-Oséo a joué son rôle, « on a souhaité rendre les outils de financement plus performants. De là est née Bpifrance en 2012, la Banque publique d'investissement. Si le financement de l'innovation, des croissances externes ou des montées en puissance restent au cœur de nos métiers, nous avons ajouté l'export et les fonds propres au capital des entreprises. » Georges Planes rappelle que la nouvelle structure a aussi « doublé ses équipes pour arriver à 230 collaborateurs dont 180 en Pays de la Loire et Bretagne. De nouvelles antennes ont vu le jour à La Roche et La Rochelle. Au total, ce sont 4 190 entreprises accompagnées en Bretagne et 5 295 en Pays de la Loire. » Il laisse ce beau bilan à son successeur et s'en va prendre la direction de l'animation des antennes régionales de Bpifrance en France.

Le retour d'Arnaud Peyrelongue

Si Arnaud Peyrelongue, qui prend ses fonctions de directeur Ouest de Bpifrance, arrive de la direction Bpifrance Sud-Est à Lyon, il n'en connaît pas moins nos régions atlantiques. Ce Bordelais a commencé sa carrière dans sa région natale avec dixhuit ans de carrière chez Oséo. Il est ensuite devenu directeur du réseau Sud-Est en 2006.

Ouest France - Mardi 3 octobre 2017

